

四日市大学でキャリアを磨き、夢を叶える

## 就職内定者 INTERVIEW

本号は、2022年3月卒業見込みの就職内定状況を掲載しています。(2021年11月現在)

### ~INTERVIEW MENU~

- ①内定した会社の志望動機は？
- ②四日市大学で力を入れたことは？
- ③CSCや大学のサポートで役立ったことは？



四日市大学のキャリアサポートセンター(CSC)では、卒業までの4年間を通し、将来の進路や就職について様々なサポートを提供しています。

### イオンリテール株式会社

世界14カ国、約300社に広がるイオングループの中核企業として、全国の『イオン』および『イオンスタイル』を経営している。

興味を持ったら、自分から挑戦  
フィールドワークのある授業を多く選択しました

- ① 人々の生活に欠かせない商品を取り扱う小売業に興味を持ちました。小売業の中でも「イオンリテール株式会社」を選んだ理由は、「自分のキャリアは自分で切り拓く」という職場環境に魅力を感じたからです。
- ② 興味を持ったら自分から挑戦することに力を入れました。また、授業ではフィールドワークのある科目を多く選択しました。その他の活動としては大学祭実行委員、学友会役員、軽音楽部の活動に取り組みました。
- ③ 大学で行われる就職ガイダンスには、すべて出席しました。特に役だったことは就活メイクを知ることができた「メイクアップ講座」です。



鈴木 里奈 さん  
総合政策学部 地域・まちづくり分野  
三重県立久居高等学校 出身

### ブリヂストンリテールジャパン株式会社

株式会社ブリヂストンが出資する全国広域販売会社。「コクピット・タイヤ館を運営するチェーン事業」、および「自動車用品の企画・開発・製造・販売」を担う事業会社。

四日市大学は文武両道を通じて、成長できる環境が  
整っている大学です

- ① 三重県内の自動車業界で働くことを軸に就職活動を進めてきました。ブリヂストンリテールジャパン(株)は、自動車部品であるタイヤを製造・販売しています。県内就職で自動車業界に携わる希望が叶いました。
- ② 四日市大学は、文武両道の大学です。4年間サッカー部に所属し活動しましたが、就職活動や資格取得の際には、ゼミの先生などに手厚くサポートしていただきました。部活動や勉強に集中できる環境が整っているため、力を入れて取り組むことができました。
- ③ 3年後期から行われる就職ガイダンスでは、自分の目指す職業や就職活動に向けてすべきことを明確化することができ、計画的に取り組むことができました。



赤塚 一生 さん  
総合政策学部 地域・まちづくり分野  
三重県立宇治山田商業高等学校 出身

### YKK AP 株式会社

YKK APといえば「窓を考える会社」。1959年にファスナー製造で身につけたアルミ素材に対する知見を生かして、市場がまだ気付いていない価値を提案する商品を開発・供給し続けている。

大学では自分の目標に向かって努力する事の大切さを学びました

- ① 建築関係の仕事に興味があり、中でもトップクラスのシェアを誇るリーディングカンパニーであり、身近なものから街づくりまで、あらゆるところで成果を形にして残していけると思い志望しました。
- ② 大学生活では部活動に力を入れて取り組みました。野球部に所属し、試合に出て活躍するために自分なりに工夫して練習に取り組むなかで、大学で自分の目標に向かって努力する事の大切さを学びました。
- ③ ゼミの先生からは、野球で実践的に使えるような知識を学びました。また、一人暮らしだったのでバランスの良い食事やメンタル面、ケガの予防なども講義から学び実践に生かすことができました。



角井 洸太 さん  
総合政策学部 スポーツ・人間分野  
石川県 小松天谷高等学校 出身

## あいち海部農業協同組合

JAあいち海部は、尾張西部地域の利用者のくらしを支えて、農業支援や農畜産物の販売、共済・金融・融資をはじめ、あらゆる事業・サービスで農家や地域の人々の生活を支えている。

### 四日市大学の学びは、就職活動においても他の大学との差別化ができます

- ① 農業にも例外なく少子高齢化の波が押し寄せています。幼い頃から祖父母の農作業の手伝いをしてきて、その大変さを身に染みて感じました。私は地域・まちづくり分野で学んできたので、四日市大学の学んだ知識を仕事に生かすことができると思いました。
- ② 災害ボランティア活動や学生機能別消防団の活動など他の大学ではあまり体験することができないことに取り組みました。また、仲間や友人と共に力を合わせて物事を遂行することの大切さを学びました。
- ③ CSCが行っている就職についての最新情報の提供や就職活動の進め方についての指導がとても役立ちました。



平野 孔崇 さん

総合政策学部 地域・まちづくり分野  
愛知県立津島東高等学校 出身

## 竹田設計工業株式会社

竹田設計工業は「人と技術の融合」を基本理念に、航空機・宇宙機器、自動車、産業機械、電気・電子、ICT、試作開発など、最先端の技術分野で時代に先駆けた技術開発を行う。

### ゼミで学んだ事を生かせる仕事を念頭に就活しました

- ① ゼミでは3Dモデリングの勉強をしました。内定先の仕事はCADでモデリングをするというものでしたので、自分の学んでいる分野の学びを生かして働くことができると考え志望することになりました。
- ② 学生時代に力を入れて取り組んだことは日々の講義をしっかり受講し、多くの知識を得たことです。私は3年生の前期までには必要な単位をほとんど取っていましたので、精神的に余裕ができ、より就活に集中することができました。
- ③ 就活生全体に対して行われた講義では、身だしなみなどが就活で役に立つことや、合同企業説明会の情報などを知ることができ、就活をする上でとても役立ちました。



不破 将登 さん

環境情報学部 メディア情報分野  
岐阜県立羽島北高等学校 出身

## 株式会社SPGホールマン

「めざましテレビ」、「ネプリーグ」、「初耳学！」など、ニュースからバラエティまで常時100本以上のテレビ番組制作と、番組制作に携わる人財プロデュースを行っている。

### 照明の基礎から実際の機材操作までゼミで学び希望していたメディア関係の職に進むことができました

- ① 昔からテレビを見るのが好きで、テレビに携わる仕事がしたいと思っていました。高校時代の友人が女優活動をしており、「いつか一緒に仕事をしようね」と約束していましたが、マスコミ業界に就職する夢が叶いました。
- ② 照明に関する知識を学ぶためにメディア情報分野のある四日市大学へ入りました。ゼミでは照明の基礎から専門的な知識まで、実際に機材に触れながら学ぶことができました。四日市大学で学びたかった照明を学び、希望していたメディア関係の職に進むことができました。
- ③ 企業の合同説明会や就職ガイダンス等で就職活動が本格的に始まる前に必要な知識を身につけることができました。SPIや一般常識の試験を受験することで、本番の問題や雰囲気あらかじめ知ることができました。



橋本 紗良 さん

環境情報学部 メディア情報分野  
三重県立四日市西高等学校 出身

## 岩間造園株式会社

創立明治14年。130年以上にわたり、造園技術を磨き抜いてきた会社。公園築造工事や緑化工事、イベントの企画から、都市開発事業まで手掛けている。

### ボランティア活動を通じてコミュニケーション能力が高まりました

- ① 幼い頃から植物が好きだったので、自然環境分野のある四日市大学に入学しました。就職は樹木に関わる仕事を探していましたが、規模が大きく、公園の管理まで行っているこの会社に出会いました。インターンシップにも参加し、じっくりと仕事を体験できました。従来の造園業のイメージと異なり、新しいものを積極的に取り入れる斬新さにも惹かれました。
- ② 大学で案内してもらったボランティア活動です。子どもたちのデイキャンプのお手伝いをするのですが、子どもと関わることでコミュニケーション能力が高まったと感じます。
- ③ はじめは自然環境(特に植物)に関わる仕事という大雑把な仕事探しをしていましたが、CSCのスタッフにもう少し探す範囲を狭めるキーワードを教えていただいたり、履歴書の相談にも乗っていただきました。



武村 明音 さん

環境情報学部 自然環境分野  
三重県立尾鷲高等学校 出身

